

西岐波中学校 学校だより～錦波の丘～ R6.12.23

今年も残すところ1週間余りとなりました。保護者の皆様、地域の皆様、お変わりありませんか。令和6年も生徒たちが安心・安全な学校生活を送るための見守り、心身の成長に向けた多彩な体験活動の場の提供など、本校の教育活動へご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。今月は12月9日(月)に生徒会役員選挙を行い、令和7年の新生徒会役員が選出されました。これからの西岐波中学校を新しいリーダーたちが、誰もがさらに楽しく毎日を過ごすことができるように豊富なアイデアとともに、力強い実行力で取組を進めてくれるものと思います。新しいリーダーたちと一緒に、学校の取組も進めていきます。令和7年も引き続き、よろしく願いいたします。

今月の学校だよりでは、4月からの学校生活や行事などを振り返ってみたいと思います。

○始業式・入学式

4月8日(月)には始業式、入学式を行いました。新しい学年での生活に、特に1年生はこれからの中学校生活に大きな期待をもって臨んだことだと思います。来年の自分が、今年よりも成長した自分となっているために、冬休みに目標を立て、その目標の達成に向けて進んでほしいと思います。



○校外学習

校外学習では1年生が「地域学習」、2年生が「社会見学」、3年生が「修学旅行」に出かけました。特に3年生にとって修学旅行は中学校生活の中でも思い出深い3日間となったと思います。



○生徒総会

7月5日(金)には生徒総会を行いました。校則の見直しについては、「頭髪」に関して考え、意見を出し合いました。その後の校則見直し委員会では、保護者の皆様からいただいたご意見や地域の方々、生徒たちの考えをもとに協議し、令和7年から施行する「頭髪」に関するルールを作成しました。



○運動会

9月21日(土)には運動会を行いました。暑さの厳しい中での練習、直前の不安定な天候など、当日まで心配なことがありました。しかし、細やかな準備、わかりやすい説明に取り組んでくれた実行委員の生徒や全校生徒の熱い思いで、どの種目も生徒一人ひとりが生き生きとした表情で躍動する運動会となりました。



○文化祭

10月19日(土)、20日(日)には文化祭(合唱コンクール、学年発表等)を行いました。教科の作品展示、科学発表、英語暗唱、有志企画、吹奏楽部演奏、学年発表など、内容の濃い文化祭でした。また、PTA 施設部の方々にはバザーを、社会福祉法人有倫館の方々には照明や音響でお世話になりました。ありがとうございました。



○1年間お疲れ様でした。

現生徒会役員のみなさんと初めて会ったのは1年生の教室でした。新入生の教室の飾付けを春休みに熱心に行ってくれていました。その後も、生徒総会、運動会、文化祭や毎月の生徒集会での企画の立案や運営に尽力し、学校を大いに盛り上げてくれました。自分のことを後回しにして、生徒会の活動を優先したことが何度となくあったと思います。悩みや苦労もたくさんあったと思います。しかし、この1年間の経験によって、かけがえのない仲間との素敵な思い出や、困難にも怯まない強い心をもつことができたと思います。本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

